

über (a %

Herrn Oberbürgermeister Sven Gerich

über Magistrat

und Frau Stadtverordnetenvorsteherin Christa Gabriel

an die Fraktion Linke & Piraten

Der Magistrat

Dezernat für Wirtschaft und Personal

Stadtrat Detley Bendel

1/2 . August 2016

Anfrage der Fraktion Linke & Piraten vom 19. Juli 2016, Nr. 09/2016 nach § 45 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung (16-V-63-0065)

Anfrage:

Bauanfragen Wilhelmstraße 1

Wie viele Interessensbekundungen hinsichtlich des Baus eines Hotels auf dem Grundstück der Wilhelmstraße 1 liegen dem Magistrat vor?

Wie viele Interessensbekundungen gingen beim Magistrat bis zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 25.05.2016 ein, wie viele vom Beschluss der Stadtverordnetenversammlung am 25.05.2016 bis zum 07.07.2016? Um Angabe des jeweiligen Eingangsdatums wird gebeten.

Die Anfrage beantworte ich wie folgt:

Bislang haben sich 115 Interessenten für das Verkaufsprojekt interessiert.

Das Verkaufsexposé im Rahmen der Ausschreibung des Grundstücks Wilhelmstr. 1 wurde in der Hessischen Ausschreibungsdatenbank (HAD) veröffentlicht.

Alle Ausschreibungshinweise, sowohl unter "wiesbaden.de" als auch unter "immobilienscout24.de" verwiesen auf die HAD als zentrale Abrufstelle der Informationen.

Bis zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 25.05.2016 hatten sich 72 Interessenten in der HAD registriert.

Das Datum der jeweiligen Registrierung ist hierbei nicht nachvollziehbar.

Rathaus • Schlossplatz 6 65183 Wiesbaden Telefon: 0611 31-5010 / 31-5011 Telefax: 0611 31-5901 E-Mail: Dezernat.III@wiesbaden.de

/2

Persönliche Anfragen und vorgemerkte Interessenten denen die Informationen ohne Eintragung in die HAD übermittelt wurden, gab es bis zum 25.05.2016 in zusätzlichen 41 Fällen.

Vom Beschluss der Stadtverordnetenversammlung am 25.05.2016 bis zum 07.07.2016 gab es noch 2 Interessentenanfragen am 14. und 15.06.2016.

Nach der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 25.05.2016 wurde die Ausschreibung am 27.05.2016 gestoppt, d.h. die Veröffentlichungen unter "wiesbaden.de", "Immobilienscout24.de" und HAD wurden an diesem Tag aus dem Internet genommen. Ab diesem Zeitpunkt konnte sich auch niemand mehr auf der HAD registrieren.

Mit freundlichen Grüßen